

## **Bericht der Hauptbetreuerinnen 2015**

### **Robinsonspielplatz Embrach**

Die Robinsonspielplatzsaison 2015 startete im Vergleich zur letzten Saison sehr erfolgreich mit vielen altbekannten aber auch neuen Gesichtern. Mit Simone Stiefel konnte eine sympathische neue Betreuungsperson gefunden werden, die das bestehende Team optimal ergänzt.

Das Robileben ist wieder erwacht. Die Kinder hämmerten Nachmittage lang an ihren Hütten. Es wurden Besitzer gewechselt und neue Hütten erstellt.

Ende der ersten Saisonhälfte mussten wir uns leider von Lea Knöpfel und Liliane Voumard verabschieden. Das Team wurde mit Conny Aeschbacher und Tanja Bärtschi ergänzt. Herzlich Willkommen.

Auch dieses Jahr wurde der Piratentag vom Sommerplausch bei extrem heissem Wetter erfolgreich durchgeführt. Mit mehr als 40 Kinder machten wir uns auf die Schatzsuche, welche uns vom Robinsonspielplatz, durch die Quartiere, über den Feldweg, mit einer Glaceüberraschung, bis hin zum Sportplatz Bilg führte, wo wir den Schatz sowie langersehten Schatten und etwas Abkühlung beim Brunnen fanden.

Nach den Sommerferien starteten wir mit ungebeten Gästen. Ein Hornissennest und drei Wespennester haben sich im Robi einquartiert. Dank Nadja Leutholds heldenhaften Einsatzes wurden die Nester noch am selben Abend entfernt. Die Entfernung des Hornissennestes übernahm die Feuerwehr.

Die Thementage wurden aufgrund der erfreulichen Besucherzahlen nach den Sommerferien wieder abgeschafft. Die geführten Bastelarbeiten jedoch beibehalten, es wurden Erdnussmännli, Fallschirme, Jonglierbälle, Regenrohre, Gipsengel, Drachen und Sweets gebastelt. Der Fantasie wurde keine Grenze gesetzt. Auch das Popcorn und ein Feuer durften nicht fehlen.

Das Highlight der Robisaison bildete das Oberdorffest. Vertreten waren wir mit der Sirupbar, Farbtrommel und dem Herstellen von selbstgemachter Lippenpomade, welche eindeutig der Renner war und bereits am Sonntagnachmittag ausverkauft war. Die Leuchtstäbe, welche am Abend mit den Sirups verteilt wurden, zogen auch die etwas „älteren“ Kinder an. Herzlichen Dank an alle Helfer und Helferinnen.

Wir schlossen die Robisaison mit dem erfolgreichen Kürbisschnitzen. Bei wunderschönem und warmem Herbstwetter fanden unerwartet viele Kinder in Beileitung der Eltern den Weg in den Robi und schnitzten und höhlten ihre Kürbisse. Dazu gab es feine Kürbissuppe.

Herzlichen Dank an alle Kinder, Helfer und Helferinnen. Es war ein abwechslungsreiches, spannendes und lustiges Robijahr.

Nadja Leuthold, Simone Stiefel, Conny Aeschbacher, Tanja Bärtschi  
Embrach, Februar 2016